



Lava tus manos al llegar a algún sitio
o utiliza gel antibacterial.

El contagio se previene
cuando hay
Higiene

Anuncios Google

Elena perdió ya 19 kilos

En el primer intento, total delgada y completamente feliz con VidaVida
www.vidavida.es

Librería online-pérdidas

Cuidados paliativos, duelo y muerte separación-divorcio, alzheimer
www.alfinlibros.com

Nuevo juego multijugador

La magia o el arte de la guerra - ¿Qué camino recorrerás?
www.4story.es

Ríete un Rato

La terapia más sana Mira nuestros vídeos y ríete Humor.PaisDeLocos.com

Un funeral de muerte

Todo sobre la película en la revista de cine
www.labutaca.net

Inician esta semana exhumación de fusilados junto a García Lorca

0
tweets
tweet

«anterior (/sdp/contenido/2009/10/18/4/515080) | siguiente (/sdp/contenido/2009/10/18/4/515082)»

[Internacional \(/sdp/internacional\)](#)

Madrid, 18 Oct (Notimex).- Los técnicos del Instituto de Geofísica de Andalucía y la Universidad de Granada iniciarán esta semana los trabajos para exhumar los restos de las personas que fueron enterradas con el poeta Federico García Lorca en Alfacar, España.

Fuentes de la Junta de Andalucía, informaron que los trabajos se centrarán en seis fosas detectadas por los técnicos en el paraje Fuente Grande de Alfacar, Granada, y se procederá a identificar los restos de los banderilleros Francisco Gadalí y Joaquín Arcollas.

García Lorca y los otros tres fueron fusilados (Gadalí, Arcollas y el profesor Dióscoro Galindo) por las fuerzas nacionalistas de Franco el 18 de agosto de 1936, un mes después del inicio de la Guerra Civil, y enterrados en esa fosa de Alfacar.

Los familiares del poeta se han negado a que sus restos sean identificados y exhumados, pero no se oponen a que se haga con el resto de personas que fueron enterrados allí, una posición que mantienen los descendientes de Galindo.

El gobierno firmó la semana pasada un acuerdo para ayudar a garantizar la confidencialidad del proceso, debido a que los familiares han pedido que se realice sin presencia de medios de comunicación.

El paraje se encuentra ya cerrado a la gente, y se espera que este lunes inicie la colocación de una carpa para cerrar los trabajos de cara a la gente de alrededor.

Tras conocerse los avances en el proceso, los descendientes de Galindo han afirmado que pensarán sobre la posibilidad de facilitar muestras de ADN para ayudar a su identificación.

Las asociaciones que promueven la recuperación de la memoria histórica aseguran que de cualquier modo la exhumación de todos los restos mortales será inevitable, aunque respetan el derecho de los familiares a negarse a que los sometan a pruebas de ADN.

Para el historiador irlandés Ian Gibson, es lamentable que no se haya decidido la identificación de los restos de García Lorca, y la simple identificación de los otros fusilados no despeja las dudas que se han mantenido durante décadas sobre el paradero del poeta.

El hispanista autor de "Vida y muerte de Federico García Lorca" reiteró que piensa devolver la Medalla de Oro que le fue entregada en 1998 por la Junta de Andalucía, si no se aprovecha la oportunidad para identificar los restos del poeta.

Hasta ahora, los familiares de García Lorca han expresado su deseo de que los restos del autor de "Bodas de sangre" permanezcan en ese lugar enterrados para mantener la denuncia contra quienes lo fusilaron.



Remueve suavemente callos y piel muerta

Comenta

Su nombre:

Anónimo

E-mail:

El contenido de este campo se mantiene privado y no se mostrará públicamente.

Asunto:

Comentario: *

SHARE (http://www.addthis.com/bookmark.php)